

Sevilla, 30 de diciembre de 2002.

Por la presente y al amparo de lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, ponemos en su conocimiento y en el del mercado el siguiente hecho relevante:

Abengoa a través de su sociedad filial, Telvent Sistemas y Redes, cabecera del grupo de negocio de Sistemas de Información, ha adquirido el 3,71256% del capital social de Xfera Móviles, S.A., (Xfera) titular de una concesión administrativa de explotación de licencia de telefonía móvil UMTS. El precio satisfecho ha sido de 25 Millones de Euros. La adquisición se ha llevado a cabo mediante el ejercicio de una opción de compra, sin sobreprecio, frente a Inversión Corporativa, I.C., S.A. (accionista mayoritario de Abengoa).

Junto a la compraventa Telvent asume las obligaciones de contragarantía por un importe que a la fecha es de 99.963.249 Euros, respecto a los avales otorgados ante el Ministerio de Ciencia y Tecnología según los compromisos derivados de la citada concesión de telefonía móvil.

La referida adquisición se ha llevado a cabo por Abengoa dentro de la actividad de diversificación en el sector de los sistemas de información y telecomunicaciones en el que actúa a través de Telvent Sistemas y Redes, por considerar de interés estratégico participar en la tecnología UMTS y una vez clarificado el panorama en el mercado español con las medidas adoptadas por el Ministerio de Ciencia y Tecnología y retiradas las impugnaciones judiciales sobre la adjudicación de la licencia.

Xfera es un operador de telecomunicaciones que presta sus servicios al amparo de una de las cuatro únicas licencias B2 para el establecimiento de la red de telecomunicaciones necesaria para la explotación del servicio de comunicaciones móviles de tercera generación, JM3S. Esta tecnología se convertirá en el medio de comunicación más extensamente utilizado en los próximos años.

Para el desarrollo de sus actividades de comunicaciones de tercera generación, Xfera tiene previsto realizar inversiones importantes en proyectos de investigación y desarrollo y tecnologías de la información con el fin de obtener un posicionamiento comercial competitivo en el momento del lanzamiento comercial de sus servicios.

Telvent tiene experiencia de más de 30 años en Tecnologías de la Información y una posición de liderazgo en los mercados hispano hablantes. Es propietario entre otros del mayor centro de alojamiento neutral de la península ibérica desde el cual realiza la gestión de infraestructura tecnológica de operadores de telecomunicaciones y corporaciones, y en el cual se encuentra el mayor nodo de intercambio neutral de Internet. Hoy en día la gran mayoría de contenidos multimedia se distribuye utilizando las redes físicas de fibra; sin embargo, en el medio plazo, una parte importante de los accesos a Internet se realizarán sobre la tecnología móvil de 3ª generación, y por tanto será necesaria la existencia de centros de intercambios de contenidos (Network Access Point) adecuados a la mencionada tecnología. Por todo ello, la participación de Telvent en Xfera supone un movimiento estratégico encaminado a mantener la posición de liderazgo en la gestión de infraestructuras tecnológicas para la distribución de contenidos digitales cuando comiencen a desplegarse las comunicaciones U3TS.

**Abengoa, S.A.**  
Miguel Angel Jiménez-Velasco  
Director Asesoría Jurídica